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Vereadores
sonham com
teleférico e
consideram

união de forças
com Estado e

Vale no projeto

Câmara de
Itabira concede

Moção de
Aplausos a

medalhista de
jiu-jitsu de

apenas 6 anos

Servidor
municipal

aguarda reunião
para discutir

reajuste e
revisão do piso
dos professores

Valério receberá
novamente

verba milionária
para jogar

Módulo II do
Campeonato

Mineiro

Central de
Atendimento ao
Cliente do Saae

de Itabira é
transferida para
Belo Horizonte

sem alarde

Mãe desconfia
das atividades
ilícitas do filho
de 24 anos em

Barão de Cocais
e chama a

polícia

Leia no site “ofolhapopular.com.br” as notícias que mais bombaram na semana

GUILHERME GABRIEL NÃO RESISTIU AOS FERIMENTOS

Polícia indicia dono dos cães
Rottweiler por homicídio culposo

O dono dos
animais chegou
a ser levado à
delegacia no dia
do ataque

Página 7

Prefeitura quer
lei proibindo

cães de guarda
em Itabira

A Polícia Civil de Ita-
bira informou na segun-
da-feira (17), que o ho-
mem de 27 anos proprie-
tário dos dois cães da raça
Rottweiler que atacaram
dia 12 deste mês Guilher-
me Gabriel Couto, de 12
anos, vai responder por
homicídio culposo. Isso
ocorre após a morte do
garoto, que estava interna-
do no Hospital João XXIII,
em Belo Horizonte, e teve
a morte cerebral confirma-
da no domingo (16).

Prefeito de
Barão

entrega kits
escolares

para alunos
da rede

municipal

“É uma alegria muito grande poder fazer parte desse momento de entre-
ga dos kits para nossos alunos”, disse Abade (1º a dir.)

Iniciativa entrega
material de quali-
dade e promove a
igualdade no
acesso à educação

Página 6

Vereadora
apresenta
projeto de

Equoterapia
em Santa
Maria de

Itabira
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Itabira foi a
única que não

apresentou
queda

no índice de
feminicídios,
diz estatística
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5ª Cavalgada do
Batom de Santo

Antônio tem mais
de 600 inscritas

Parceria gera
oportunidades

 em São Sebastião
do Rio Preto

MP apura 84
inquéritos de
corrupção em

órgãos de Itabira

Câmara de São
Gonçalo propõe

carteira da pessoa
com fibromialgia

A terapia com cava-
los tem demonstrado
grande eficiência e óti-
mos resultados nos tra-
tamentos dos praticantes
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ENTRE LINHAS
Horóscopo de 20 a 26 de março de 2025

21/07 a 20/08

21/08 a 20/09

21/09 a 20/10

21/10 a 20/11

21/11 a 20/12

21/06 a 20/07

21/05 a 20/06

21/05 a 20/06

21/03 a 20/04

21/12 a 20/01

21/01 a 20/02

ÁRIES

TOURO

GÊMEOS

CÂNCER

LEÃO

VIRGEM

LIBRA

ESCORPIÃO

SAGITÁRIO

CAPRICÓRNIO

AQUÁRIO

A edição é enviada para Itabira, Santa Maria de Itabira, Passabém, São
Sebastião do Rio Preto, Santo Antônio do Rio Abaixo, Morro do Pilar,

Itambé do Mato Dentro, Bom Jesus do Amparo, Barão de Cocais, Santa
Bárbara, Catas Altas, São Gonçalo do Rio Abaixo, João Monlevade.

PEIXES
21/02 a 20/03
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PLANTÃO 155

Zum!
Folha Popular

A partir do próximo mês, a Central de Aten-
dimento do Serviço Autônomo de Água e Esgo-
to (Saae) de Itabira, que atende pelo número de
plantão 155, passará a funcionar em Belo Hori-
zonte. A retirada da central de Itabira está entre
as mudanças que a autarquia está implantando
com a contratação da empresa PC Service Tec-
nologia Ltda, especializada em call center.

De acordo com a assessoria de comunicação da
Prefeitura, o contrato com a empresa PC Service
Tecnologia Ltda foi realizado em abril de 2024 por
meio de processo licitatório [pregão eletrônico].

Apesar de não ter recebido publicidade
de alcance à população, a medida é

informada como um avanço
Segundo a assessoria de comunicação, a mu-

dança não traz prejuízos aos clientes. Em respos-
ta a questionamento do Folha Popular, informou
que além de se tratar de uma empresa renomada e
com larga experiência no mercado, a PC Service
Tecnologia Ltda traz uma cartela de clientes que
demonstra sua eficiência no que faz.

“A empresa, que possui filiais em diversas
cidades, incluindo Belo Horizonte, é especializa-
da em serviços de Central de Atendimento (call
center)”, disse em nota ao jornal.

“Entre seus clientes, destacam-se a Prefeitura do
Rio de Janeiro e a Polícia Federal”, acrescentou.  

Embora o call center esteja funcionando em
Belo Horizonte, a Prefeitura informou ainda que
sua operação é gerenciada diretamente por ser-
vidores do Saae, que atuam no setor de Planeja-
mento, Programação e Controle (PPC).  

A transferência da central não implicará em mu-
dança de funcionamento. “O serviço continua sen-
do prestado 24 horas por dia, 7 dias por semana,
com uma equipe treinada e qualificada, garantindo
atendimento eficiente pelo telefone 115.  Além dis-
so, em Itabira, os clientes também podem entrar em
contato pelo telefone (31) 3839-1330, onde o aten-
dimento é realizado diretamente pelo PPC.

Saae tem Central de
Atendimento transferida

para Belo Horizonte

Ótima oportunidade no setor comercial, com pro-
babilidade de lucros. Bom também para assuntos
familiares e sentimentais. Saúde está em dia, o que
deverá dar-lhe maior disposição no trabalho.

Influência astral benéfica para solucionar seus
problemas financeiros e pessoais. Receberá apoio
de pessoas que exercem influência. As perspec-
tivas no campo financeiro são satisfatórias.

Pessoas de projeção estarão ao seu favor. Apro-
veite para realizar seus anseios, principalmente
os do campo social e profissional. Fase favorá-
vel para colocar em dia coisas atrasadas.

Sua natividade astral favorecida neste período.
Os assuntos profissionais e financeiros merecem
melhor atenção pois há prenúncio de lucros. Pro-
cure ser franco, conte com a ajuda de todos. E

Muita harmonia familiar, conjugal e na vida sen-
timental e amorosa está prevista para você neste
período. Muito favorável também, aos negócios,
as especulações e as novas empresas.

Período em que deverá prestar mais atenção em tudo
que fizer, pois está predisposto a ter aborrecimen-
tos e prejuízos. Sua personalidade se exaltará, bem
como as chances de sucesso profissional.

Notícias e novidades do seu interesse devem ser
esperadas para o período. Momento favorável para
questões de dinheiro ou, inventário. Bons lucros
através de parentes ou propriedades agrícolas.

Período que poderá beneficiá-lo nas questões pes-
soais, íntimas e familiares, porque o signo atual
o eleva em quase todos os sentidos. Conseguirá
o que está pretendendo. Pense mais em seu lar.

A influência astral lhe propicia feliz contato com
parentes e com pessoas de sua alta estima. Pro-
cure levar uma palavra amiga aos necessitados
lhes transmitindo mais otimismo e confiança.

Não faça modificações repentinas, antes de uma
análise prévia. Por outro lado, o fluxo é dos me-
lhores para trabalhar em prol de sua ascensão
profissional, material e social.

Se você realizou um negócio ousado nos últimos dias,
terá possibilidades de ouvir elogios e conquistar
amigos influentes. Momento indicado para iniciar
viagens longas. Cuidado com o amor e a paixão.

Não se deixe levar pelas más impressões ou ideias
negativas. Lembre-se que tudo passa. É importan-
te não deixar que alguns empecilhos aparentes sir-
vam de obstáculo na realização de seus planos.

Lavando as mãos
O que eu queria sanar e perguntar aqui,

perguntei ontem e foi sanado. Da nossa parte
aqui, o que cabe é votar a verba que é de di-
reito, que a Câmara obrigatoriamente tem que
repassar para a Prefeitura e isso que eu vou
votar. Essa foi a conclusão do vereador Elias
Lima em resposta à postura do vereador que
defendeu a necessidade de estudar melhor o
projeto de lei que autoriza o prefeito a inje-
tar mais R$ 1,5 milhão no Valério.

Síndrome de Pilatos
Elias Lima não estava sozinho em seu posi-

cionamento. O vereador Reinaldo Lacerda foi
enfático. “A nossa obrigação de vereador é ape-
nas votar para que o repasse seja feito”.

Unanimidade fidedigna
As falas dos dois complementam o posicio-

namento expressado pelo vereador Bernardo
Rosa e outros. “Nós não votamos aqui docu-
mentação do Valério. Nós estamos autorizando
o repasse”, afirmou Bernardo Rosa.

Corrupção
O evento referente à Semana Contra a

Corrupção está bombando. Mas, na abertu-
ra, o renomado promotor de Justiça Renato
Ângelo ficou meio que apagado, ao ofere-
cer uma sessão de repeteco ministrando a
mesma palestra que já vem o acompanhan-
do há séculos. O público mostrou que que-
ria mais e as atenções foram para a autori-
dade que apresentou números.

Prefeitura e Câmara na mira da Justiça
Em conversa com a imprensa, o promo-

tor da vara do Patrimônio Público, Jorge
Victor Cunha Barreto da Silva, informou
que o Ministério Público em Itabira está in-
vestigando 84 denúncias de irregularidades
municipais e estaduais. Prefeitura e Câma-
ra na mira da Justiça.

Antes tarde
A tragédia envolvendo o menino Guilherme

Gabriel Couto Silva, morto por dois cães da
raça Rottweiler, causou grande comoção em Ita-
bira. Diante do drama da família, o Município
decidiu tomar uma atitude para evitar que a tra-
gédia se repita. Uma lei está em construção na
Prefeitura para regulamentar a criação de cães
de porte grande e ferozes. Para que a fatalidade
não seja esquecida, a legislação carregará o nome
do menino que foi vítima do incidente.  

A Prefeitura de Itabira negocia
a compra do prédio do antigo Ho-
tel Pousada dos Pinheiros, local que
abrigou por último a Faculdade
Censi. A possibilidade foi confirma-
da pelo presidente da Câmara Mu-
nicipal, Carlos Henrique Silva Fi-
lho “Carlin Sacolão Filho” (SD). O
Folha Popular apura mais infor-
mações para a próxima edição.

Prédio do antigo
Hotel Pousada em

negociação
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PROBLEMA CRÔNICO

O Ministério Público
de Minas Gerais
(MPMG) em Itabira está
investigando cerca de 84
inquéritos que apuram
irregularidades dos mais
diversos níveis dos po-
deres Executivo e Legis-
lativo. A informação é do
promotor da vara do Pa-
trimônio Público, Jorge
Victor Cunha Barreto da
Silva, que participou da
abertura da Semana de
Conscientização Contra
a Corrupção, ocorrida
nesta segunda-feira (17),
no plenário da Câmara
Municipal.

O evento reuniu di-
versas autoridades muni-
cipais entre prefeito, ve-
readores, promotores de
Justiça, procuradores ju-
rídicos e outros.

Com o tema “Com-
batendo a corrupção e o
assédio”, o evento aten-
de à lei municipal 5.142/
19, que determina a Se-
mana de Conscientiza-
ção Contra a Corrupção
em Itabira. Por determi-
nação legal, a programa-
ção inclui atividades em
todas as instituições pú-
blicas de ensino, pales-
tras, júri simulado, apre-
sentações artísticas e
participação também do

Aconteceu na terça-
feira (11), na Câmara
Municipal de São Gon-
çalo do Rio Abaixo, uma
nova reunião de comis-
sões permanentes. Em
análise, estavam dois
projetos de lei que rece-
beram parecer favorá-
veis das comissões.

O projeto que cria
no município a cartei-
rinha de identificação
para pessoas com fibro-
mialgia é um deles.

MP apura 84 inquéritos de corrupção
envolvendo Prefeitura e Câmara de Itabira

Observatório Social do
Brasil unidade de Itabi-
ra e segue até está sexta-
feira (21).

A programação é
aberta ao público inte-
ressado e conta com so-
lenidades, palestras, pa-
inéis e apresentações
culturais que abordarão
temas como Corrupção e
assédio moral; Integrida-
de no serviço público:
uma abordagem sobre
corrupção nas Compras
públicas; Integridade no

serviço público; Comba-
tendo a corrupção e o
assédio; Povo corrupto,
governos corruptos.
Povo honesto, governos
honestos”.

Ao se pronunciar, o
prefeito Marco Antônio
Lage (PSB), destacou
que a corrupção é endê-
mica e está enraizada em
todo o mundo e em to-
das as cidades, inclusive
em Itabira.

Para Marco Lage, a
derrocada da corrupção

passa pela construção de
controles mais rígidos,
rigorosos e por punição
e principalmente, mu-
dança cultural.

“Descobriu, tem que
punir. Eu acho que isso
também dá transparência”.

Com a palestra
“Corrupção: uma pedra

no meio do caminho” o
promotor Renato Ânge-
lo Salvador Ferreira,
fez a abertura oficial da
Semana de Conscienti-
zação Contra a Corrup-
ção em Itabira.  

O promotor expli-
cou a analogia feita en-
tre o tema escolhido e
um poema do poeta ita-
birano Carlos Drum-
mond de Andrade.

“A gente fez uma ho-
menagem ao poeta da
terra e entendemos do
que precisamos pra
construir uma saúde me-
lhor, uma educação me-
lhor, erradicar falta de
vagas nas creches. Pra
gente ter mais alimentos
na casa de todas as pes-
soas carentes, precisa-
mos combater a corrup-
ção. Então, nada mais
correto do que trazer a
fala, o Drummond pra
deixar claro que a cor-
rupção é uma pedra no
caminho. Um caminho o
quê? Uma pedra no ca-
minho da implementa-
ção dos direitos funda-
mentais dos cidadãos”.

Renato Ângelo dis-
se ainda que o combate
à corrupção é uma res-
ponsabilidade de todos,
pois ela está inserida,

conforme demonstrou,
em todos os meios pú-
blicos e privados.

“O cidadão que se dei-
xa corromper perde opor-
tunidade de cobrar gover-
nantes éticos”, destacou,
se referindo à cultura da
corrupção no Brasil.

Em entrevista à im-
prensa, o promotor Jor-
ge Silva apontou para a
distorção cultural do bra-
sileiro que contribui para
a corrupção no poder. “É
interessante a gente des-
tacar que o nosso país
tem a cultura de se afei-
çoar a pessoas e não a
comportamentos e quan-
do se afeiçoa à pessoa,
pouco a pouco o brasi-
leiro vai relativizando
determinados desvios de
comportamento naquela
pessoa que ele gosta.
Quando se analisa outro
tipo de cultura se anali-
sa o caráter”.

“A integridade é uma
linguagem que deveria
ser falada e exercida por
todos os gestores públi-
cos, independente da co-
loração ideológica ou
partidária, é o que real-
mente se espera de pre-
feitos, vereadores e to-
dos os agentes públicos
de nossa cidade”.

“O cidadão que se deixa corromper perde oportunidade de cobrar
 governantes éticos”, destacou o promotor Renato Ângelo

O combate à
corrupção é
responsabilidade
de todos

SÃO GONÇALO DO RIO ABAIXO

Câmara vota nesta quinta-feira (20) criação
da carteira da pessoa com fibromialgia

Além da carteirinha, o projeto que prevê ações sobre a causa animal também será apreciado em plenário

Segundo o autor da
proposta, vereador Di-
ego José Ribeiro, a car-
teirinha será expedida
pela Secretaria Munici-
pal de Saúde mediante
laudo por profissional
da área, atestando o di-
agnóstico de fibromial-
gia do requerente. O re-
gistro para a pessoa
com fibromialgia pode-
rá ser utilizado em pri-
oridade de filas de aten-
dimento em órgãos pú-

blicos e privados, aces-
so a programas e bene-
fícios específicos para
pessoas com doenças
crônicas, além de faci-
lidades que ainda ve-
nham a ser definidas
por regulamentação.

O segundo projeto
prevê a proteção, a iden-
tificação e o controle po-
pulacional de cães e ga-
tos em São Gonçalo do
Rio Abaixo, de autoria
da Prefeitura.

O objetivo é o traba-
lho de conscientização
sobre a guarda responsá-
vel dos animais, dos be-
nefícios da adoção, além
dos cuidados como pre-
venção e redução da
morbidade animal. As
ações serão realizadas

por meio de parceria
com entidades públicas
ou privadas e o processo
de identificação dos ani-
mais acontecerá por
meio de dispositivo ele-
trônico, que relaciona o
mesmo ao seu proprietá-
rio, armazenando dados
referentes a saúde.

Os dois projetos es-
tão agora aptos para se-
rem votados em plená-
rio, pelo calendário, no
dia 20 deste mês.

Reunião de
comissões foi
presidida pela
vereadora Lurdi-
nha do Guedes

Acom/CMI

Folha Popular



pessoas com algum tipo
de deficiência, seja físi-
ca, seja psicológica ou
cognitiva.

De acordo com Fabi-
ane Duarte, em Santa
Maria de Itabira, são 194
pessoas com deficiência
física, segundo dados
coletados com os regis-
tros de inscrições como
na Apae e projetos dos
postos de saúde.

“A terapia com cava-
los tem demonstrado
grande eficiência e gran-
des resultados nos trata-
mentos dos praticantes.
Foi comprovado que o
contato com o animal, e
até mesmo o movimento
que ele proporciona na
montaria, ativa partes sen-
soriais que talvez outras
terapias não atingiram.
Então, a motivação é tra-

CIDADES4
DE 20 A 26 DE MARÇO DE 2025

Leia no “ofolhapopular.com.br”

Posto UAI emite quase 11 mil
identidades desde a inauguração

REABILITAÇÃO DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA

Santa Maria de Itabi-
ra está recebendo, pela
primeira vez, o palco do
trabalho de Minha
Companhia (Belo Hori-
zonte) – formada pelas
palhaças Tecla (Maria
Tereza Costa) e Brisa
(Janaina Morse).

As apresentações
tiveram início no dia
19 e seguem até este
sábado (22).

Os primeiros a as-
sistirem ao poético e
divertido “Pocket Avo-
ar” – um espetáculo-
show, com álbum pre-

Está tramitando na
Câmara de Santa Maria
de Itabira o projeto de lei
que institui o Programa
de Equoterapia. De au-
toria da vereadora Fabi-
ane Procópio Viana Du-
arte “Fafá de Valmir”
(Republicanos), a pro-
posta regulamenta no
município a prática da
equoterapia como méto-
do de reabilitação da pes-
soa com deficiência. O
projeto, lido em plenário,
conta com o aval da vice-
prefeita Renata Duarte
Tomaz (Republicanos).

Conforme esclarece
a autora do projeto em
sua justificativa, escrita
e protocolada junto com
a matéria na Secretaria
do Legislativo, a equo-
terapia é um sistema te-
rapêutico e educacional
de reabilitação que uti-
liza o cavalo em aborda-
gem interdisciplinar nas
áreas de saúde, educa-
ção e equitação.

É uma técnica que
complementa outros ti-
pos de tratamentos,
como a terapia ocupaci-
onal. Ou seja, é um mé-
todo terapêutico que se
utiliza de cavalos para
ajudar na reabilitação de

Vereadora apresenta projeto de
Equoterapia em Santa Maria de Itabira

A terapia com
cavalos tem
demonstrado
grande eficiência e
ótimos resultados
nos tratamentos
dos praticantes

zer mais uma especialida-
de de terapia, projetando
melhorias no desenvolvi-
mento dos praticantes,
ajudando na socialização
e trazendo ainda mais a
inclusão de deficientes”,
esclareceu Fabiane sobre

a sua motivação para pro-
por o projeto de lei.

A terapia serve para
complementar o trata-
mento de indivíduos com
deficiência ou necessida-
des especiais, como sín-
drome de Down, parali-

sia cerebral, sequelas de
derrame, esclerose múl-
tipla, hiperatividade, au-
tismo, crianças muito
agitadas ou com dificul-
dade de concentração,
por exemplo. Os animais
utilizados (cavalos) de-
vem ser mansos, dóceis e
bem treinados, para que
o desenvolvimento da
pessoa seja estimulado e
o tratamento não seja
comprometido.

A prática deverá ser
orientada por equipe
multiprofissional, cons-
tituída por médico, mé-
dico-veterinário e uma
equipe mínima de atendi-
mento, composta por psi-
cólogo, fisioterapeuta e
um profissional de equi-
tação e será gratuita.

No Brasil, o trata-
mento é normatizado
pela Associação Nacio-
nal de Equoterapia
(Ande-Brasil), entidade
assistencial sem fins lu-
crativos. O método é re-

conhecido pelo Conse-
lho Federal de Medicina
(CFM) e pelo Conselho
de Fisioterapia Ocupaci-
onal (Cofito).

Apesar de o projeto
estabelecer o poder exe-
cutivo Municipal como
provedor do curso, o go-
verno também poderá
firmar parcerias e ou
convênios com centros
de equoterapia e com
outras instituições públi-
cas ou privadas para
manter o programa.

Diz a matéria que a
criação do programa de
equoterapia representa
um avanço significativo
na política municipal de
inclusão e cuidados com
a pessoa com deficiência
e necessidades especiais.
“Através desta iniciati-
va, estaremos proporci-
onando uma opção tera-
pêutica inovadora, efi-
caz e positiva, que con-
tribuirá para o desenvol-
vimento integral dessas
pessoas, promovendo
sua qualidade de vida”.

Pela proposta, a uti-
lização da técnica nesses
casos ficará condiciona-
da a parecer favorável em
avaliação médica, psico-
lógica e fisioterápica.

Em Santa Maria
de Itabira são
194 pessoas com
deficiência física

“Através desta iniciativa, vamos promover mais
qualidade de vida a estas pessoas”, diz

REABILITAÇÃO DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA

Segue em cartaz até sábado em Santa Maria
espetáculo-show com banda ao vivo

“O objetivo do projeto é levar os espetáculos ao
maior número de pessoas”

miado, foram os alunos
e comunidade escolar.

No dia 22, sábado, o
mesmo show poderá ser
visto por todo o público
da cidade, às 16h, na
área aberta da Fundação
São Francisco de Assis,
numa versão ampliada:
com banda ao vivo for-
mada exclusivamente
por mulheres instrumen-
tistas – Débora Costa
(percussão), Letícia Da-
maris (guitarra) e Vanil-
ce Peixoto (violoncelo).
O acesso é gratuito.

Este projeto é patro-

cinado pela Cemig, por
meio da Lei Estadual de
Incentivo à Cultura de
Minas Gerais, com a re-
alização do Governo de
Minas Gerais.

Segundo uma das
idealizadoras da Minha
Companhia, a artista Ja-
naina Morse, um dos
objetivos do projeto é
levar os espetáculos ao
maior número de pesso-
as. “Cada uma das seis
cidades contempladas
neste projeto receberá
sete apresentações. Seis
delas acontecem em es-

colas, e a sétima será
aberta para todo o públi-
co da cidade visitada”. A
parceira Maria Tereza
Costa acrescenta: “Avo-
ar é um espetáculo leve
e divertido, que mistura
música, teatro e palhaça-
ria. Certamente, vai agra-
dar ao público de todas as
idades”, afirma. O espe-
táculo, que já passou por
Muriaé, chega agora a
Santa Maria de Itabira,
segue ainda por Divinó-
polis, São Gonçalo do
Rio Abaixo, Montes Cla-
ros e Três Marias.

Folha Popular

Acom/MC
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Apae recebe van 0km por meio de
parceria entre Câmara e Prefeitura

O prefeito de Santa
Maria de Itabira, André
Lúcio Torres (PSB), en-
caminhou à Câmara
Municipal o projeto de
lei que cria o Fundo
Municipal de Habitação
de Interesse Social (Fhis)
e institui o Conselho Ges-
tor do Fhis. A iniciativa
busca viabilizar a capta-
ção de recursos federais
para programas habitaci-
onais voltados à popula-
ção de baixa renda, além
de atender às famílias que
ainda sofrem com as con-
sequências da tragédia de
2021.

A proposta atende a
uma exigência do Go-
verno Federal em pro-
gramas de habitação.

Por meio do projeto,
André Torres esclarece
ainda que Santa Maria
de Itabira dá um passo na
estruturação de políticas
habitacionais eficazes,
permitindo que o Muni-
cípio avance na busca
por soluções permanen-
tes para aqueles que
mais precisam.

O projeto também é
uma das ações do gover-
no para prevenir tragé-
dias em período de chu-
vas abundantes, como
as que ocorreram em

Em curso oferecido
pelo Serviço Nacional
de Aprendizagem Rural
(Senar) em parceria com
o Sindicato Rural de Ita-
bira, agricultores de São
Sebastião do Rio Preto
foram capacitados para
operação e manutenção
de tratores agrícolas. O
curso foi realizado a pe-
dido da Prefeitura, atra-
vés da Secretaria de
Agricultura.

Ministrado durante a
última semana, o curso
tem como objetivo capa-
citar os participantes

André Torres projeta Fundo Municipal
de Habitação e Conselho Gestor

“A criação do Fhis se torna essencial para permitir que o Município
tenha acesso a programas habitacionais governamentais”, disse

Santa Maria de Itabira,
garantindo que todas as
famílias tenham acesso a
moradias seguras e ade-
quadas. Esse é um passo
fundamental para a re-
construção da cidade e
para proporcionar um
futuro mais digno para
seus cidadãos”, justifi-
cou o governante em
nota distribuída à im-
prensa sobre o assunto.

O déficit habitacional
é uma realidade que atin-
ge diversas cidades bra-
sileiras, e Santa Maria de
Itabira não é exceção.
Conforme estudos da Fun-
dação João Pinheiro, essa
carência não se restringe
apenas à falta de moradi-

as, mas também à existên-
cia de residências em con-
dições inadequadas.

André Torres defen-
de que a criação do fun-
do e do conselho gestor
representa um passo im-
portante na estruturação
de políticas habitacio-
nais eficazes, permitindo
que o Município avance
na busca por soluções
permanentes para aque-
les que mais precisam.

“A criação do Fhis se
torna essencial para permi-
tir que o Município tenha
acesso a programas habi-
tacionais governamentais
e consiga oferecer solu-
ções concretas para a po-
pulação atingida”.

2021 e 2022, causando
mortes e destruição.

Por meio do projeto,
o prefeito André Lúcio
Torres (PSB) esclarece

ainda que a Prefeitura
reafirma seu compro-
misso com a reconstru-
ção e o desenvolvimen-
to social da cidade.

“A Prefeitura segue
empenhada em buscar
alternativas e parcerias
para transformar a reali-
dade habitacional de

TRAGÉDIA DE 2021

Moradores que tiveram casas interdidadas
em 2021 estão em aluguel social

aguardando novas moradias

OPORTUNIDADE

Parceria possibilita formação de novos
profissionais em São Sebastião do Rio Preto

União entre Prefeitura e Senar levou para a cidade o curso de operação e
manutenção de tratores agrícolas de pneu com implementos

para o uso adequado e
seguro dos tratores, além
de ensinar técnicas de
manutenção que garan-
tem maior eficiência e
durabilidade dos equipa-
mentos no campo.

O curso aborda todo
o aspecto de manutenção,
regulagens, a forma cor-
reta de trabalhar com o
trator e os implementos.

A iniciativa, articulada
pelo secretário de Agricul-
tura, Vander Fernandes Fer-
reira, que fez a solicitação
direta ao Sindicato Rural,
visou suprir a carência de

mão de obra qualificada
para o setor no município,
que conta com uma exten-
sa área rural e diversas pro-
priedades agrícolas.

O curso foi ministra-
do pelo instrutor do Senar
Edgar de Oliveira, abriu
na cidade 12 vagas, pre-
enchidas quase que ins-
tantaneamente, e teve du-
ração de 40 horas/aula. Os
participantes receberam
instruções teóricas e prá-
ticas, além de terem tido
a oportunidade de colocar
em prática os conheci-
mentos adquiridos.

Folha Popular

Folha Popular

Acom/PSSRP
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Homem foge após tentativa frustrada
de assalto no bairro Pedreira

ATENÇÃO ESPECIAL ÀS SÉRIES INICIAIS

O prefeito de Barão
de Cocais, Geraldo Aba-
de das Dores, deu início
na manhã de segunda-
feira (17) à entrega dos
3.577 kits escolares para
os alunos da rede muni-
cipal de ensino. As entre-
gas começaram na Esco-
la Municipal Coronel
Câncio, no Centro, uma
das instituições mais an-
tigas da cidade, seguida
pela Escola Recanto Fe-

Prefeito de Barão entrega kits escolares
para alunos da rede municipal

“É uma alegria muito grande poder fazer parte
desse momento de entrega dos kits para nossos

alunos da rede municipal”, disse Abade

Iniciativa entrega
material de quali-
dade e promove a
igualdade no
acesso à educação

liz. Todas as demais es-
colas receberão seus
kits, seguindo uma logís-
tica preparada pela Se-
cretaria Municipal de
Educação (SME).

Acompanharam o
prefeito a secretária ad-
junta de Educação, Rita
Ribeiro, o presidente da
Câmara, Tiago Antônio
dos Santos “Tico”, a ve-
readora Rosilene Costa e
outros servidores munici-
pais. A secretária muni-
cipal de Educação, Ma-
dalena Fernandes, não
esteve presente na sole-
nidade em decorrência do
falecimento de seu pai,
ocorrido no domingo
(16).

Abade ressaltou a im-
portância da qualidade
dos kits e a priorização da
melhoria da educação
municipal. “É uma alegria
muito grande poder fazer
parte desse momento de
entrega dos kits para nos-
sos alunos da rede muni-
cipal e ver a felicidade
deles ao receberem esses
materiais, que são de óti-
ma qualidade e foram es-
colhidos por profissionais
experientes da pasta da
Educação. Isso agrega
ainda mais credibilidade
e valor ao ensino em nos-
sas escolas”, disse.

Os kits são compostos
por mochila, cadernos,
garrafa de água, estojo,

lápis de cor, giz de cera,
cola, tesoura sem ponta e
outros produtos – itens
divididos de acordo com
cada etapa estudantil. O
investimento foi de cer-
ca de R$ 730 mil.

Prazo
O processo licitatório

para a compra e distri-
buição dos kits aos alu-
nos teve início ainda du-
rante a transição de man-
dato. A nova gestão con-
centrou esforços para
que os kits fossem entre-
gues o mais rápido pos-
sível. Para os próximos
anos, o desejo do prefei-
to é que os materiais se-
jam entregues antes do
início das aulas.

Acom/PBC
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GUILHERME GABRIEL NÃO RESISTIU AOS FERIMENTOS

A Polícia Civil de Ita-
bira informou na segunda-
feira (17), que o homem
de 27 anos proprietário
dos dois cães da raça Rot-
tweiler que atacaram dia
12 deste mês Guilherme
Gabriel Couto, de 12
anos, vai responder por
homicídio culposo, quan-
do não há intenção de
matar. Isso ocorre após a
morte do garoto, que es-
tava internado no Hospi-
tal João XXIII, em Belo
Horizonte, e teve a mor-
te cerebral confirmada no
domingo (16).

O tutor dos animais
chegou a ser levado à
delegacia no dia do ata-
que, onde foi ouvido e
autuado, em princípio,
por omissão de cautela
na guarda ou condução
de animais, sendo libe-
rado em seguida.

Tutor dos cães Rottweiler passa a
responder por homicídio culposo

O dono dos
animais chegou
a ser levado à
delegacia no dia
do ataque

O fato
Conforme registros,

o garoto brincava com
outras crianças em um
lote no bairro Santa
Marta, quando foi sur-
preendido pelos ani-

A Prefeitura de Itabi-
ra, por determinação do
prefeito Marco Antônio
Lage, está elaborando
um projeto de lei para que
a legislação municipal
seja mais rígida e proíba,
em toda a cidade e nas
áreas rurais, a entrada,
procriação e comerciali-
zação de raças como Rot-
tweiler, Pit-Bull, Fila-
Brasileiro, Dobermann
e outras semelhantes, e
que estabeleça regras,
rotinas de fiscalização e
controle absoluto dos
cães já existentes, bem
como novas formas de

Guilherme Gabriel não resistiu ao ferimentos
após ser atacado por dois Rottweiler

mais, que haviam esca-
pado da casa do tutor
por um buraco na cerca.

O ataque causou fe-
rimentos graves na cri-
ança, como mordidas
nas pernas, costelas e

braços, um corte profun-
do no pescoço e uma
perfuração na veia. O
menino chegou a ser ar-
rastado por um dos cães.

Segundo a Polícia
Militar, um grupo de ho-
mens que estava próxi-
mo, incluindo o tio da
vítima, interveio e con-
seguiu afastar os cães. O
garoto foi atendido pelo
Samu, levado ao Pronto-
Socorro de Itabira e, de-
vido à gravidade do
caso, transferido para o
Hospital João XXIII.

Cães abatidos
Durante a ocor-

rência, os cães de-
monstraram com-
portamento extre-
mamente agressivo,
chegando a investir
contra os policiais
que tentavam contê-
los. Após diversas
tentativas de conten-
ção, incluindo o uso
de cordas, os ani-
mais precisaram ser
abatidos para evitar
novos ataques.

Prefeitura quer lei
proibindo cães

de guarda em Itabira
punições e tolerância
zero para casos de des-
cumprimento dos dispo-
sitivos legais.

O dispositivo terá o
nome de Lei Guilher-
me Gabriel.

O projeto deverá ser
apresentado à Câmara de
Vereadores nos próxi-
mos dias e vai comple-
mentar o Protocolo de
Recolhimento, Esterili-
zação e Devolução
(RED) também em ela-
boração pela Secretaria
Municipal de Meio Am-
biente e Proteção Animal
(Semapa), uma platafor-
ma mais ampla, inédita
em Minas Gerais, e que
direcionará toda a políti-
ca de controle populaci-
onal animal em Itabira.

POLÊMICA

Lei
Guilherme
Gabriel

Devido ao assassinato
de uma mulher em 2024,
Itabira foi a única cidade
da região que apresentou
aumento na estatística re-
ferente a feminicídios na
área de abrangência do
12º Departamento de Po-
lícia de Ipatinga. Em
2023, o município não
teve registro de crime fa-
tal contra a mulher rela-
cionado ao seu sexo. O
assassinato dessa nature-
za ocorreu em janeiro de
2023, quando Juliana
Aparecida Pinto, de 36
anos, além de abrir a es-
tatística anual com regis-
tro de assassinatos em
Itabira, foi a única mu-
lher morta de forma vio-
lenta na cidade.

Ela foi executada a ti-

DE JANEIRO DE 2021 A DEZEMBRO DE 2024

Itabira foi a única cidade que não apresentou queda
no índice de feminicídios, aponta estatística policial

ros na madrugada do dia
20 de janeiro daquele ano.

As informações fo-
ram divulgadas na últi-
ma semana pelo 12º De-
partamento de Polícia
de Ipatinga, que abran-
ge 97 municípios.

De acordo com o le-
vantamento apresenta-
do, de janeiro de 2021 a
janeiro de 2025, houve
nove homicídios de mu-
lheres por razões de seu
sexo registrados pela
Delegacia Regional de
Polícia de Itabira.

A análise revela que
neste período houve um
total de 73 casos, distri-
buídos da seguinte for-
ma: 22 na regional de
Ipatinga, 14 na regional
de Caratinga, 9 na regi-

onal de Itabira, 5 na re-
gional de João Monleva-
de, 9 na regional de Pon-
te Nova e 14 na regional
de Manhuaçu.

Já em 2024, com exce-
ção de Itabira, os números
destacam que houve redu-
ção em 2024 de 38,1%.
Em toda a área do Depar-
tamento, foram contabili-
zados 21 casos em 2023 e
13 casos em 2024.

Analisando apenas a
regional de Ipatinga (con-
siderando todos os seus
municípios), a redução foi
ainda mais expressiva,
atingindo 66,7%, já que
em 2023 houve 9 femini-
cídios e, em 2024, 3 casos.

Entre as regionais,
destacam-se as quedas
de 50% em Caratin-

ga, 100% em João Mon-
levade, onde nenhum fe-
minicídio foi registrado
em 2024, e 25% em Ma-
nhuaçu. A única regional
que não demonstrou re-
dução foi Itabira, que,
embora tenha apresenta-
do um caso em 2024, não
registrou ocorrências no
ano anterior.

Segundo o delegado-
chefe do Departamento,
Gilmaro Alves, os nú-
meros, embora demons-
trem avanços, ainda exi-
gem atenção. “O ideal
seria zero feminicídios,
mas a redução indica
que as medidas preven-
tivas e a ampliação da
rede de apoio às mulhe-
res estão começando a
surtir efeito positivo”.

Pelo segundo ano
seguido, Itabira registra
mais um crime de femi-
nicídio, desta vez de
uma mulher de 39 anos,
ocorrido no sábado
(15), no bairro Fénix.

Conforme relatos, por
volta das 14h, a Polícia
Militar foi acionada para
atender ocorrência envol-
vendo um casal.

Ao chegar à resi-
dência, na rua Sérgio
Eisenberg, encontra-
ram a vítima deitada no

Mulher é
assassinada em

Itabira e não está
na estatística
apresentada

chão e com uma perfu-
ração na altura do pei-
to e uma faca ao lado.

Vizinhos informa-
ram à PM que o acu-
sado teria pedido por
ajuda e deixado o lo-
cal com as roupas su-
jas de sangue.

Durante as buscas,
os policiais encontraram
e prenderam um suspei-
to, de 31 anos, em uma
praça próxima, impedin-
do que populares o es-
pancassem. Inicialmen-
te, ele alegou que a víti-
ma se ferira sozinha,
mas mudou sua versão
sobre os fatos.

Ele foi preso e se-
gue à disposição da
Justiça.

Foto: Rede social
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JOÃO MIGUEL

Uma das maiores fes-
tas de Santo Antônio do
Rio Abaixo e região já
tem o calendário e pro-
gramação definidos. O
prazo para se inscrever
também já se esgotou,
mas os inscritos ultra-
passam o número do ano
passado, quando a Ca-
valgada do Batom reuniu
na cidade cerca de 300
participantes.

Neste ano, o evento
acontece no sábado, dia 29

Com apenas 6 anos
de idade, o atleta de jiu-
jitsu, João Miguel de
Oliveira Passos, é um
dos destaques da catego-
ria infantil em Itabira.
Apesar da pouca idade,
ele já conquistou 26 me-
dalhas e mostra uma as-
censão meteórica. A re-
velação é da sua mãe,
Gleicyane Macklayne
Meireles Passos, sua
maior fã e incentivado-
ra. Outro grande fã é o
seu pai, Rafael Batista
Oliveira Almeida, que
acompanha o filho nas
competições.

João Miguel vai com-
pletar 7 anos de idade em
maio. Em menos de dois
anos de luta, ele acumula
uma coleção de 26 meda-
lhas, trazendo no currícu-
lo importantes títulos e
uma trajetória ainda pre-
coce, mas precisa vencer
uma dificuldade, a falta
de patrocínio. Os aplausos
ele já tem. Com a indica-

Atleta coleciona
títulos e quer
representar
Itabira em
campeonatos
nacionais e
internacionais

Medalhista de apenas 6 anos
em busca de patrocínio

ção do presidente da Câ-
mara Municipal, Carlos
Henrique Silva Filho
“Carlin Sacolão Filho”
(SD), ele recebeu a hon-
raria de Moção de Aplau-
sos, conferida pelo Le-
gislativo. Agora, falta o
apoio financeiro, um incen-
tivo necessário para que ele
possa representar a cidade
em várias competições na-
cionais neste ano de 2025.

Desde que começou
a sua trajetória de vitó-
rias e conquistas, o ga-
roto prodígio vem con-
correndo a pelo menos 3

campeonatos por mês.
Neste ano, ele busca au-
mentar ainda mais sua
galeria de medalhas.

No próximo fim de
semana, ele briga pelo
cinturão [competição
entre lutadores que bus-
cam troféu para o cam-
peão da categoria], em
Belo Horizonte.

O pequeno itabirano
participará de duas com-
petições. No domingo
(23), ele representa o
município na categoria
de 6 e 7 anos, 27 quilos.

Paralelo aos campeo-

natos regionais, João Mi-
guel segue treinando para
vencer o Campeonato
Mineiro da Liga Mineira
de Jiu-Jitsu (LMJJ).

A competição é divi-
dida em 8 etapas e reúne
atletas de todo o estado
e categorias. O itabirano
venceu as duas primeiras
e está empenhado em
conseguir passar pelas
outras seis. A vitória to-
tal, garante ao vencedor
sua participação no
Mundial em Abu
Dhabi. O Campeonato
Mundial de Jiu-jitsu é

uma competição organi-
zada pela Federação In-
ternacional de Jiu-Jitsu
Brasileiro (IBJJF). E o
garotinho itabirano de-
pende desse passaporte
para representar Itabira
em terras internacionais.

A próxima etapa do
Mineiro acontece nos
dias 12 e 13 de abril em
Belo Horizonte. Algu-
mas competições serão
realizadas em outros es-
tados, como São Paulo,
por exemplo.

Esse Brasileiro é a
grande meta do João
Miguel no momento. O
campeonato acontece
em Barueri, São Paulo,
nos dias 15 e 16 de ju-
nho. “O João Miguel não
para. Ele tem pelo menos
três campeonatos por
mês e uma rotina pesada
de treinos”, contou Glei-
cyane Passos.

Segundo ela, para re-
alizar o sonho do filho
ela e toda a família têm
se esforçado ao máximo.
Além de investir o pró-
prio dinheiro, que não é
muito, tem feito todo
tipo de divulgação. “Não
estamos sozinhos porque
temos a família, amigos
e pessoas que ajudam
com o pagamento da
academia, aulas de in-
glês. Mas está ficando

inviável a manutenção
das despesas para parti-
cipar das competições”,
lamentou ela.

Com a honraria rece-
bida na Câmara Munici-
pal, ela espera conseguir
uma visibilidade maior e
a manifestação de ajuda
com recursos. Os maiores
desafios, ela disse, inclu-
em taxas de inscrições
que variam de R$ 200
por vez, passagens para
os locais dos campeona-
tos, estadia, alimentação
e deslocamento.

“Penso que o campe-
onato em São Paulo de-
verá consumir uns R$ 2
mil. Para os assalariados,
não é um valor muito
pequeno”, disse ela, lem-
brando que o menino
está inscrito para parti-
cipar de competições or-
ganizadas pela Liga Mi-
neira e a Federação. As
instituições são as prin-
cipais representações do
esporte no país.

Para estar presente
nos campeonatos, ele

precisa de apoio.
Quem quiser contri-

buir pode fazer conta-
to pela rede social

@joaozinhomiguel.bjj
(Instagram) ou através
do telefone (37) 9180-

9291 (Gleicyane).

No próximo fim de semana, ele briga pelo cinturão [competição entre luta-
dores que buscam troféu para o campeão da categoria], em Belo Horizonte

Quinta Cavalgada do Batom de Santo
Antônio tem mais de 600 inscritas

SERÁ NO SÁBADO, 29 DE MARÇO

de março, quando a orga-
nização espera uma média
de 600 amazonas e um pú-
blico total de 900 pessoas.

Em sua quinta edição,
o evento está se tornando
uma tradição de Santo An-
tônio do Rio Abaixo, con-
forme a organizadora, Gra-
cielle Silva, e acontece
sempre no mês de março.

Serão percorridos
12km em um passeio tu-
rístico rural que tem
como objetivo celebrar o

mês das mulheres. A saí-
da está prevista para as
10h, do Balneário Bene-
dito Martins Leite (Prai-
nha) rumo a Fazenda Ca-
fundão. A chegada está
marcada para as 14h.

Além do passeio a
cavalo, a programação
oferece um dia inteiro de
festividades, quando o
público pagante poderá
desfrutar de churrasco
de chão e arroz carretei-
ro, mesa mineira, reple-

ta de comidas típicas e
doces especiais, drinks
caseiros e chope.

O evento terá shows
de Gustavo Costa e da
dupla Gilliard e Cristiano.

Para as crianças,
será montada uma Área
Kids (touro mecânico e
cotonete).

Entre as atrações se
destacam ainda o Jeep
Pancadão, muita música
com o DJ Chocolate e
sorteio de brindes.

“O evento está se tornando uma tradição de Santo
Antônio”, conta a organizadora, Gracielle Silva

Album de família

Organizadores do evento


